



Alternativa Sindical de Clase, % del
C/ Gran Vía 40, 5-1 28013 Madrid
Tfno.: 915271808, Fax: 915273793
www.sindicatoASC.org
sindicatoasc@sindicatoasc.org

COMUNICADO

11-2024

02-04-2024

12 de Abril de 2024

JUNTA DE ACCIONISTAS DE TELEFÓNICA

Necesitamos vuestras acciones en la empresa para participar

El próximo 12 de abril se ha convocado una nueva Junta de Accionistas de Telefónica. Un evento donde ni siquiera los propios accionistas pueden intervenir en directo tras la modificación del Reglamento y la posibilidad de que se puedan realizar de forma telemática. Es decir, las decisiones seguirán en manos de los grandes accionistas, fondos buitres que manejan a su antojo el Consejo de Administración y que siguen confiando en su testaferro, José María Álvarez-Pallete, para ir obteniendo rápidos beneficios desmantelando la Telefónica.

Desde ASC necesitamos vuestras acciones para registrar ante los accionistas no solo cómo a ellos les están ninguneando sino también para que en ese club privado se escuche la voz de la clase trabajadora, cómo se está destruyendo la empresa en la que han confiado sus ahorros y los tejemanejes entre dirección y agentes sociales (CCOO-UGT Feticio-Sumados) en estos planes hace tiempo negociados donde ellos solamente salgan ganando.

Las luchas ocultas desatadas por el control de una empresa estratégica en el sector de las telecomunicaciones alcanza, incluso, a los gobiernos. **La compra del 9,9% del accionariado por STC Group, empresa tras la que está el Fondo Soberano Saudí**, tuvo como respuesta el anuncio del gobierno español de la adquisición del 10% de las acciones; hasta ahora, el SEPI solo se ha hecho con el control del 3%.

Los agentes sociales que operan de la mano de la dirección de la empresa (CCOO y UGT) aprobaron (unos por omisión, otros de forma taxativa) y aplaudieron este movimiento de STC porque, según ellos, iba a dar estabilidad a la empresa y, por tanto, a quienes trabajamos en ella. **Alternativa Sindical de Clase** ya se pronunció al respecto en su momento: *“Las petromonarquías árabes han acumulado su riqueza en base a la explotación de la clase obrera y a un sistema político esclavista medieval, donde se ignoran los derechos de las mujeres, se condena a muerte a miembros del colectivo LGTBI o se subvenciona la intervención militar colaborando con el imperialismo. Regímenes fascistas que han explotado los recursos naturales de su territorio en beneficio propio, mientras sus pueblos morían de hambre. Dictaduras con las que el sindicalismo del pacto social de la Confederación Sindical Internacional (a la que están afiliados CCOO y UGT) hace buenas migas, como se ha demostrado tras el Qatargate, donde su secretario general ha sido acusado de recibir dinero para blanquear las continuas violaciones de los*

derechos laborales y la muerte de cerca de 6.000 trabajadores/as en la construcción de los estadios de la Copa Mundial de Fútbol.”

Además, les recordábamos que ningún fondo buitre entra en el capital de una empresa para invertir sino para exprimirla cada vez más y obtener beneficios rápidos.

BlackRock es otro fondo de inversión que posee el 5% de la empresa y que busca enriquecerse rápidamente. Su última desvergüenza ha sido generar dudas sobre la viabilidad de las Pensiones Públicas, proponiendo como solución los Planes Privados de Empresa, así como exigir a los gobiernos la transferencia del negocio de las infraestructuras.

En manos de esta chusma nos encontramos los trabajadores y trabajadoras con el apoyo de sus agentes sociales, que prefieren callar en el *sancta sanctorum* de Telefónica. Evidentemente, nadie muerde la mano de quien le da de comer.

Y visto quienes son los que dirigen la empresa, no puede causar extrañeza que se destruya empleo, se transfiera la actividad a las contratadas, se presione a trabajadoras y trabajadores para explotarles cada vez más, de forma que no encuentren otra salida que el abandono voluntario de sus derechos; se nos nieguen las subidas salariales pactadas en convenio, se pacten subidas que nos hacen perder poder adquisitivo, se repartan entre los directivos cantidades inmorales de dinero...; por cierto, en esta Asamblea General se aprobará un Plan de Incentivos para 750 directivos de hasta 200 millones de euros, mientras que a trabajadoras y trabajadores se nos ha birlado en torno a 100 millones de nuestros salarios tras los “cálculos” realizados por la Comisión de Interpretación y Vigilancia del II CEV.

Por todas estas razones os pedimos vuestra representación: contactad con el sindicato mandando un correo electrónico a nuestra dirección: asc.telefonica@sindicatoasc.org.

La opinión pública, los accionistas (pequeños y grandes) y el Consejo de Administración tendrán que seguir escuchando nuestras reivindicaciones.

LOS DERECHOS NO SE VENDEN, SE DEFIENDEN!!

¡LA ÚNICA LUCHA QUE SE PIERDE ES LA QUE SE ABANDONA!



ASC ES MIEMBRO DE LA FEDERACIÓN SINDICAL MUNDIAL